
幼稚園にある自然素材で作ったリース 

カエデの下は落ち葉のじゅうたんに 

 

今年は１２月第４週目が一番きれいでした 

そして週明けにはだいぶ葉っぱが散って 

掲示板に追加園児募集のチラシを貼りました 

 

 

 
 
 
＜一人一人に寄り添う＞ 

保護者アンケートと並行して、教職員も一年の振り返りを行

いました。子どもたちと共に創り出す遊びや生活の中で、大事

なことをしっかりと押さえられていたか、「心・技・体」の観点

で、じっくりと話し合いました。私たちの仕事は子どもたちの

心の根っこを育てることです。それはチームとしての支え合い

によって成り立つこと、そして一人一人の気持ちに寄り添うこ

との重要性などを再確認しました。 
 

＜積み重ねてきた育ちをさらに＞ 

作品展や親子フェスタでは、日々繰り返してきている活動を

少しずつ発展させて行事につなげていきました。そして、音楽

会の山を越えると一段と子どもたちの成長を感じる場面が多く

あったのは、私だけではないはずです。１２月の誕生会での落

ち着いた態度や司会や片付けでの意識の高さをうれしい思いで

見ていました。この流れをぜひ冬休みのお家での生活にもつな

げると、さらにステップアップができることでしょう。 
 

＜ホームページをぜひご覧ください＞ 

ホームページは、トップページのお知らせ欄に、【12月 20日

更新】という形で、その日更新したコーナー名を色付けしてあ

り、そこをクリックするとすぐに飛べるようにリンクを貼って

あります。「自然っておもしろい！子どもっておもしろい！」は、

各担任が園内研と連携して、自然と関わる子どもたちのおもし

ろいエピソードを紹介しています。小さなコラム「みちくさ い

たずら こどものじかん」では、昨年のコラムを再掲しつつ、

今年の様子を紹介しています。未就園児の会（ひよこ組）のコ

ーナーには「ひよこ組通信」も掲載しています。１月からバー

ジョンアップして、スマートフォンから見やすくなるようです

ので、どうぞご期待ください。 
 

＜追加の園児募集について＞ 

来年度の園児募集は一斉での受付が終わりました。各園とも

に園児数が少なめで、せっかくの質の高い実践や豊かな自然環

境を生かした保育がもったいない限りです。教育委員会とも協

力して、追加園児募集のポスターも作っていただき、区内各箇

所に貼り出してもらっています。今は、幼稚園で随時応募を受

け付けていますので、お近くに保育園か幼稚園かで迷っている

ような方がいらしたら、ぜひ青南幼稚園をお勧めいただけたら

有り難いです。どうぞよろしくお願いします。 
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